

Agriculture

Loiret : dans la plaine de Beauce, la récolte des oignons va démarrer

Publié le 29/08/2023 à 09h30



La récolte des oignons démarre cette semaine en Beauce. © Pithiviers AGENCE



LIRE LE JOURNAL

SEO



En savoir plus



A⁻

A⁺



+ S'ABONNER

Si dans le nord du Loiret, on a déjà commencé à récolter les pommes de terre, cette semaine va également débuter la récolte des oignons. Visite sur les terres d'Alain Sagot, à Rouvres-Saint-Jean.

Sur leurs 450 hectares de terre, à Rouvres-Saint-Jean et Sermaises, à la limite entre le Loiret et l'Essonne, Gilles Desforges, Dorian et Alain Sagot vont démarrer cette semaine la récolte des oignons. Dix-huit hectares y sont consacrés : quatre pour les oignons rouges, quatorze pour les jaunes.

Les semis ont eu lieu en mars. "En Beauce, on n'a pas été embêté avec les semis car le printemps a été humide mais pas trop", avance Alain Sagot. L'oignon est "un légume qui supporte mal la sécheresse mais qui n'aime pas l'excès d'eau non plus. On n'a pas eu d'autre choix que d'irriguer."

Entre 40 à 50 tonnes à l'hectare espérées

Si l'arrachage va démarrer dans les champs cette semaine, les oignons vont rester à sécher huit jours avant d'être rentrés dans les bâtiments. "On espère faire de 40 à 50 tonnes à l'hectare, dans la moyenne", souligne l'agriculteur. La récolte va s'étaler sur une dizaine de jours.

Dans le nord du Loiret, ils sont une trentaine à cultiver l'oignon et à travailler avec la coopérative Beauce Champagne oignons, basée à Sermaises, qui reçoit aussi des oignons d'une trentaine d'agriculteurs en Champagne.

A lire aussi : "Nos pommes de terre ont moins souffert que dans d'autres régions" : quelle récolte cette année en Beauce et dans le Loiret ?

A quels prix s'attend Alain Sagot pour sa production à venir ? C'est encore difficile à dire. "L'an passé, on a commencé bas et on a fini haut. Donc ça a fait un prix moyen correct sur l'année."

Pour un agriculteur, une tonne d'oignon à produire coûte environ 120 euros, mais "depuis un an, on a rajouté 50 euros avec l'augmentation des charges (énergie, matériel, engrais...)." "

1

Justice "Pierre Palmade, vous le relâchez au bout de deux semaines" : un homme condamné pour avoir agressé sa sœur sur une aire de l'autoroute A 10, à Orléans

2

Commerce Quatre mois après son ouverture, la nouvelle boulangerie de Bray-Saint-Aignan met déjà la clé sous la porte

3

Météo Trois départements vont être placés en vigilance orange pour des orages

4

Fait divers Des recherches menées par les pompiers, ce jeudi soir au Parc de Loire, à Orléans : la personne retrouvée saine et sauve

5

Transports Les 15-25 ans voyageront gratuitement sur tout le réseau Rémi Centre-Val de Loire, les week-ends et jours fériés, dès le 2 septembre

ÉCONOMISEZ

USQU'À



Pour un agriculteur, une tonne d'oignon à produire coûte environ 120 euros, mais "depuis un an, on a rajouté 50 euros avec l'augmentation des charges (énergie, matériel, engrais...)." "



Une chose est sûre, le prix pour le consommateur a, lui, grimpé ces derniers mois. Selon l'Insee, le prix moyen au kilo était de 2,44 € en juillet 2022 ; un an après, il s'élève à 3,08 €. "Parfois, en magasin, on voit le kilo à 5 euros ; c'est anormal à ce niveau-là", reconnaît le producteur. Si les prix augmentent trop, ça aura forcément un impact sur la consommation des gens."

Aurélie Richard

ÉCONOMISEZ
JUSQU'À
50%

DÉCOUVRIR LES OFFRES

FÊTE DE LA SAINT-SULPICE

70^e
ANNIVERSAIRE
SAINT-CYR EN FÊTE

SAINT-CYR EN FÊTE VOUS PROPOSE
2 SOIRÉES FESTIVES